Medio	www.adnradio.cl
Fecha	2-07-2015
Mención	Vicepresidente de Bolivia aseguró que demanda
	marítima es para solucionar "injusticia". Mención a la
	UAH.

## Vicepresidente de Bolivia aseguró que demanda marítima es para solucionar una "injusticia"



"Nuestra demanda no es para aislarnos, no es para enfrentarnos, es para resolver un tema de injusticia y cerrar la herida", señaló Álvaro García en su paso por Chile.

ADN NOTICIAS | JULIO 2 DE 2015

## Relacionados



Evo Morales acusó a "algunos políticos" de convertir a Chile en un "Israel latinoamericano"

El vicepresidente boliviana **Álvaro García Linera**, se reunió en un desayuno con intelectuales y jóvenes asambleístas chilenos, oportunidad en la cual se refirió al litigio marítimo en laCorte de Justicia Internacional (CIJ) de la Haya.

"Lo que quiere Bolivia es solucionar esta injusticia y tener una salida al**Océano Pacífico**, nuestra demanda no es para aislarnos, no es para enfrentarnos, es para resolver un tema de injusticia y cerrar la herida que nos ha separado por más de 100 años, para que nuestros pueblos se reencuentren", señaló.

La autoridad boliviana, aseguró que las promesas que autoridades chilenas a Bolivia son reales así como el incumplimiento de las mismas.

"El incumplimiento de esos ofrecimientos de gobernantes chilenos, incumplimientos para resarcir esa injusticia es por lo cual Bolivia presenta esta demanda ante la Corte de Justicia de La Haya", comentó.

Además se refirió al tratado de 1904, el cual "cerró esa injusticia y eso lo reconocieron los propios gobernantes chilenos, que en distintas ocasiones no solo plantearon el debate sino que un conjunto de opciones para que Bolivia pueda tener una salida soberana al océano pacífico".

La autoridad boliviana se presentará en conferencias en la Universidad de Chile, y la Universidad Alberto Hurtado, cerrando con una entrevista exclusiva con medios nacionales